

La hija de Dominique Pelicot, condenado por violación en Francia, expresa su firme postura: "mi padre debería pasar el resto de su vida en prisión"

Principal



Publicada el: 11/01/25	Visitas: 107
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 76	Puntaje: 3.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/la-hija-de-dominique-pelicot-condenado-por-violacion-en-francia-expresa-su-firme-postura-mi-padre-deberia-pasar-el-resto-de-su-vida-en-prision_14249.php

**LA HIJA DE DOMINIQUE
PELICOT, CONDENADO POR
VIOLACIÓN EN FRANCIA,
EXPRESA SU FIRME
POSTURA: 'MI PADRE
DEBERÍA PASAR EL RESTO
DE SU VIDA EN PRISIÓN**

Principal

La hija de Dominique Pelicot, condenado por violación en Francia, expresa su firme postura: "mi padre debería pasar el resto de su vida en prisión"

Dominique Pelicot, de 72 años, enfrenta una condena por haber drogado y abusado sexualmente de su esposa Gisèle, permitiendo que numerosos hombres repitieran este horror durante más de diez años.

La hija de Dominique Pelicot exige justice tras la condena de su padre

En una impactante entrevista, Caroline Darian, hija de Dominique Pelicot, el francés condenado por drogar a su ex esposa para que decenas de desconocidos pudieran abusar de ella, expresó su deseo de que su padre "muera en la cárcel". Las declaraciones fueron publicadas este sábado, mientras se prepara un reportaje que será emitido por la BBC el próximo lunes.

Dominique Pelicot, de 72 años, fue sentenciado a 20 años de prisión el mes pasado, tras un juicio que conmocionó a Francia. Durante este proceso judicial, se reveló que había drogado y abusado de su esposa Gisèle durante más de una década, permitiendo que otros 50 coacusados hicieran lo mismo. Estos individuos también fueron condenados a penas de entre 3 y 15 años de cárcel, tras un extenso juicio público de tres meses en Aviñón, en el sur del país.

Gisèle Pelicot, quien renunció a su derecho a un juicio a puerta cerrada, ha sido aclamada como una heroína por su valentía y dignidad al enfrentar la situación.

En su entrevista, Darian reveló: "Cuando miro hacia atrás, no recuerdo en absoluto al padre que yo creía que era. Veo directamente al criminal sexual".

Añadió: "Creo que hay dos Dominiques coexistiendo en él, y decidí elegir el lado oscuro.

No sé si es un monstruo, pero él sabía perfectamente lo que hacía.

No está enfermo".

La hija de Pelicot, de 46 años, también comunicó sus sospechas sobre haber sido drogada y violada por su padre, tras descubrir fotos suyas semidesnuda e inconsciente en los archivos meticulosamente guardados por él.

Durante el juicio, Pelicot negó haber abusado de su hija.

"Estoy convencida de que me drogó, probablemente para violarme, pero no tengo ninguna prueba", lamentó.

FUENTE: AFP

Fuente: Subrayado

Imágenes

LA HIJA DE DOMINIQUE PELICOT, CONDENADO POR VIOLACIÓN EN FRANCIA, EXPRESA SU FIRME POSTURA: 'MI PADRE DEBERÍA PASAR EL RESTO DE SU VIDA EN PRISIÓN'

inique pelicot condenado por violacion en francia expresa su firme postura mi padre deberia pasar el resto de su

Tags

pelicot, repitieran, entrevista, condena, dominique, hombres, enfrenta, sexualmente, abusado, drogado, permitiendo, numerosos

Noticias relacionadas

- 4.6 *** *Condena inminente: el juicio que revela un desgarrador episodio de violencia conyugal en Francia*
- 4.5 *** *Reconocimiento impactante: el acusado confiesa haber drogado a su esposa para facilitar un ataque sexual por parte de desconocidos*
- 4.0 *** *Dominique Pelicot se enfrenta a la justicia en Francia: admite ser un violador y pide perdón durante su declaración en el juicio*
- 3.6 *** *Gisele Pelicot: su exmarido condenado a la pena máxima por delitos de violación reiterados*
- 4.0 *** *Confesión escalofriante: un hombre expone su oscuro plan para incapacitar a su esposa y permitir que decenas de hombres la agredan*
- 4.7 *** *Revelaciones sorprendentes: el juicio de Gisèle Pelicot exhibirá públicamente los videos de las agresiones sexuales*
- 4.4 *** *Conmoción en la sociedad: un hombre revela su aterradora participación en un abuso colectivo contra su esposa tras haberla drogado*

4.9 * *El individuo señalado por drogar a su esposa para facilitar su violación se abstuvo de declarar debido a complicaciones de salud*

4.7 * *Indignación en París: una impactante violación masiva de una mujer drogada por su pareja provoca fuertes manifestaciones*

5.0 * *Controversia en Mazan: Alcalde se disculpa tras polémicas declaraciones por el caso Pelicot*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales

Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo